

Château de la Goudalie  
par Villecomtal, Aveyron  
le 22 septembre 1894

Mon cher monsieur Hayashi,

J'ai quitté Lyon et j'ai donné ma démission d'attaché à la direction de l'Exposition pour venir à la campagne me reposer, en compagnie de ma mère, chez d'excellents amis.

Or, il y a ici une ravissante jeune fille qui fait une collection de timbres-poste, et elle en a de fort beaux. Malheureusement, elle n'est pas riche du côté du Japon : aussi ai-je pensé venir vous en demander quelques uns et en particulier celui des 25 années de règne de l'Empereur.

Je suis bien indiscret, mais j'espère que vous ne refuserez pas de faire plaisir à une petite amie à moi. –

– Je compte rentrer à Paris vers le milieu d'octobre et je me fais une fête d'aller vous serrer la main et admirer vos beaux bibelots.

Croyez-moi, je vous prie, votre tout dévoué,

B. de Batz